

(芸術部:

Challenge!

第3学年便り

友達っていいなあ

体育祭が盛大に行われました。5月23日 (火) に予定していた体育祭が延期になり、朝みなさんのテンションは低かったですが、授業に真面目に取り組み、帰りにはいつもの明るいみなさんに戻っていました。「みんなと授業を受けているうちにいつもの調子になった。」「休み時間に友達と話をしてどんどん楽しくなった。」と傍に友達がいて、一緒に過ごせる喜びを実感している子がたくさんいました。友達との時間を大事にしましょう。



部活動、有終の美を飾ろう

部活動の集大成を為すときが近づいています。中学校入学当時ほぼ初心者だったみなさんが、約2年間、仲間とともに切磋琢磨しながら多くの試合や演奏、作品作りに取り組んできました。ここからの部活動の時 間を最大限に使い磨きをかけ、自分の最高のパフォーマンスができるよう、仲間や部活動を支えてくれた人たちに感謝し、部活動をやりきって有終の美を飾りましょう。

さん)副部長としてみんなを支えようと思う。みんなが れで満足だと言える演奏にしたい。(卓球部: さん)スマッシュとドライブを相手がミスしやすいところに打って、左右に素早く動けるようにしたい。(男子ソフトテニス部: さん) 県総体に勝ち進むためにファーストサイ い。(カナノンドノーへ前: さん) 「気をしたのにファーストリーブを必ず入れ、試合を有利に進めたい。サーブを決めるための練習を積み 重ねたい。(バレーボール部: さん) サーブを通してサービスエースをと る。フェイントを混ぜて1点でも多くとる。みんなで悔いの残らない試合に する。(軟式野球部: さん) 試合に出て、守備のときはフライを絶対に捕り、 ゴロは体の前で止めて消費をではヒットを打し、



ートを外さず決める。リバウンドも必ず取るようにして、チームメートのシュートが外れてもカバーする。 (サッカー部: さん)目標は総体で勝つことです。そのために一日一日の練習をたくさんしたい。こ れから後輩にも頑張ってほしいので、主将と私で頑張る姿を見せたい。全力を出して後悔のない試合にす る。(女子ソフトテニス部: さん) コースを考えて打ちたい。レシーブミスをしないように頑張る。 最後まで部活動を頑張りたい。 さん)これから描く絵の色使いに気をつけようと思う。

踊った最高の「体育祭」

5月25日 (木) 東中祭 (体育の部) で、ムカデ競走、全員リレー、玉入れ、選抜綱引き、選抜リレー、フォークダンスの種目が行われました。保護者や地域の方が参加してくださり、大変盛り上がりました。毎朝ムカデ競走の練習を積み重ね、本番何度つまづいても立ち上がる女子ムカデ、息ぴったりに走る男子ムカデの勇姿は見事でした。必死に走る全員リレー、笑顔で踊るフォークダンスなど、最高に楽しい体育祭でした。〇中学校生活最後の体育祭だった。結果は負けてしまったけれど、全力で取り組めてよかった。時々ハブニングが起きて思うようにいかないときがあったけれど、みんなが最後まで諦めず頑張る姿を見て、自分まずこの世にいてよかったと思った。2年間の中で、この体育祭が一番楽しかったし、自い思い出になった。 |ニンクか起きで思うようにいかないときかあったけれど、みんなか最後まで諦めず頑張る姿を見て、自分がこの場にいてよかったと思った。3年間の中で、この体育祭が一番楽しかったし、良い思い出になった。○勝っても負けても1組2組全員がそろえたこと、全員で体育祭をできたことが最高です。ハプニングがあった方が記憶に残るので、何十年後も覚えていたい。私にとって、誰かがミスすることは自分もミスしていたかもしれないので、私はミスを笑わない。協力する、助け合う、感謝し合うクラスを当たり前にしたい。○体育祭とても楽しかった。ムカデ競走は最初出遅れて、「やばい。負ける。」と思ったけれど、諦めず男子のところへ走りきれてよかった。選抜綱引きでは引きずられたけれど楽しかった。全員リレーは練習を生かしてバトンパスを上手にできてよかった。フォークダンスを3回踊るとは思ってなかったければ、毎生たちと踊れてとてもおもしるかった。 語めないで全力で頑張った 2組だれたこそ晩てた。とても ど、先生たちと踊れてとてもおもしろかった。諦めないで全力で頑張った2組だからこそ勝てた、とても 良い体育祭だった。○全員が来て、クラス全員で勝ててよかった。玉入れは負けてしまったけれど、朝練 ス・FFのにつた。 Oエ東がなく、ノノハエ貝で勝ててよかった。エハれは負りてしまったけれど、朝終をずっと頑張ってきたムカデ競走が勝てて嬉しかった。全員リレーでもバトンパスがきれいにできた。遺抜リレーに出てくれた子たちも勝って、白組最高だった。フォークダンスは一番楽しかった。校長先生、 教頭先生、三木先生、井上先生、ロビン先生とハイタッチした。全員で楽しく体育祭ができてよかった。







「〈保護者のみなさまへ〉

へ体設有ののなられた 体育祭へのご協力やご参加、ありがとうございました。保護者の方が一緒に競技してくださり、子どもたちの楽しさや嬉しさも倍増しました。6月は、2日(金)大湾昇さんを講師に迎え同和問題講演会を行い、自己の生き方を見つめ、21日(水)人権集会でも語り合います。中学校で学んだ様々な人権課題に対してよれからも気づき考え、誇れる自分の生き方を追求していこうとする強い意志を持ってほしいと思います。